
                                           

PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SANCHEZ, CONCEJAL
DEL  GRUPO  MUNICIPAL  MIXTO,  SOBRE  ¨SOLICITUD  DE  UN  ESTUDIO
COMPLEMENTARIO AL DE RESTAURACIÓN PARA LA BALSA DE SAN AGUSTÍN¨

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Los vecinos del Llano del Beal siguen esperando la promesa que la sen� ora Alcaldesa
de Cartagena les hizo en agosto del an� o pasado. Por aquel entonces se aprobo�  en
Junta de Gobierno Local el  proyecto por el  cual se construiria un interceptor de
pluviales y se ultimarí�a la redaccio� n  del proyecto para restaurar la parcela de la
Balsa de San Agustí�n, propiedad del Ayuntamiento. 

Por esto planteamos la siguiente pregunta: 
 

PREGUNTA:  

1- ¿Cuál  es  el  motivo  para  que  el  Ayuntamiento  de  Cartagena  solicite  un
estudio complementario por valor de casi 5.000€? 

2- ¿Qué fecha tiene prevista este ayuntamiento para cumplir su promesa, la
cual respaldaron todos los vecinos del Beal? 

Cartagena 20 de abril de 2021

   Fdo. Pilar Garcí�a Sa�nchez        
    Concejal-Portavoz Grupo Municipal Mixto

       A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




